

Miguel Díaz-Canel souligne l'échec des plans de Washington contre le Venezuela



La Havane, 11 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce lundi que les plans du gouvernement des États-Unis pour en finir avec la Révolution bolivarienne au Venezuela ont échoué et que Mike Pompeo, le secrétaire d'État nord-américain a plongé l'opposition vénézuélienne dans une crise avec ses propos.

Il a ajouté que Pompeo a en plus démonté le Plan Guaido.

Le président cubain s'est ainsi référé dans un tweet aux déclarations du secrétaire d'État nord-américain, admettant, il y a quelques jours seulement, l'échec de la stratégie ourdie avec celui qui s'est autoproclamé président intérimaire du Venezuela pour renverser le président Nicolás Maduro, légitimement élu aux urnes.



Radio Habana Cuba